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Résumé 

Les signes par lesquels Dieu s’est manifesté dans son premier Avènement. L’actualité religieuse. Résolution en 
cette Fête de l’Épiphanie. 

 

 

Sermon de la « Solennité de la Fête de l’Épiphanie » 

 

Mes bien chers frères,  

Avec les rois Mages venant adorer Notre Seigneur, l’Église nous fait célébrer la manifestation de Notre 
Seigneur Jésus-Christ à tout le genre humain. Et en cette Fête de l‘Épiphanie, l’Église nous fait célébrer aussi 
trois miracles qui nous sont exprimés aux Vêpres, à l’Antienne du Magnificat : aujourd’hui l’étoile a conduit 

les mages vers la crèche, aujourd’hui l’eau est devenue du vin pour la noce, aujourd’hui dans le Jourdain, le 

Christ a voulu recevoir de Jean le baptême afin de nous sauver. 

C’est donc tout un enseignement que nous apporte cette Fête, un enseignement qui n’est plus connu chez 
beaucoup de nos contemporains. Alors, comme je l’ai fait à propos de la date de la Nativité avec la 
démonstration de saint Jean Chrysostome, je vous rappelle ce matin ce qui doit être retenu sur les rois Mages. 

Si nous avons tout cet enseignement, c’est que l’Église a constamment retenu la vérité historique de la venue 
des rois Mages et qu’à partir de ce fondement historique, elle a bâti ses interprétations spirituelles. Parler de 
mythe en ce qui concerne les rois Mages, c’est perdre la foi. Et comme il s’agit de la Révélation de Dieu, je 
vous remémore quelques explications. 

Cette étoile miraculeuse qui s’est levée de l’Orient, c’est la réalisation de la prophétie de Balaam qui eut lieu 
pendant la pérégrination du peuple hébreu dans le désert. C’est donc par tradition orale de cette prophétie que 
les Mages furent au courant du signe de la naissance du roi des juifs. Je vous cite la prophétie, et je vous invite 
bien sûr à relire son contexte aux chapitres XXII et XXIII du Livre des Nombres dans l’ancien Testament.  
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Le prophète Balaam fut mandaté par le roi de Moab, pour proférer une malédiction sur le peuple hébreu qui 
allait passer sur son territoire, mais Balaam prophétisa : « Je le vois, dit-il, mais non comme présent ; je le 

contemple, mais non de près. Un astre sort de Jacob, un sceptre s'élève d'Israël ». Ainsi, lorsque l’étoile 
miraculeuse est apparue aux Mages, comprenant que c’était le signe de la naissance du Roi des juifs, ils se 
mirent en route et suivirent l’étoile. Et leur arrivée à Jérusalem réalise alors la prophétie d’Isaïe que nous 
venons d’entendre en Lecture et dans le Graduel. 

Les Princes des prêtres et les Docteurs du peuple furent donc sollicités afin de regarder dans les Prophètes ce 
qui concernait le lieu de la naissance du Messie. Tous étaient unanimes : « A Bethléem de Juda ». Voilà donc 
deux signes que les juifs n’ont pas reconnus. Et saint Jean Chrysostome, dans son commentaire sur ce passage 
de saint Matthieu, tout en signalant qu’il faut compter aussi beaucoup d’autres faits que rapporte saint Luc, 
précise : « Toutes choses qui pouvaient suffire à des personnes un peu curieuses pour leur donner occasion de 
connaître ce qui se passait ». Les signes donnés ne furent donc pas acceptés, et la défection du peuple juif est 
arrivée ainsi, pour avoir été plongé également dans la confusion sur les deux Avènements de Notre Seigneur, et 
pour avoir suivi les doctrines messianiques des démons. Mais, mes bien chers frères, comme une telle défection 
est annoncée pour les derniers temps de l’Église, je retiens maintenant votre attention sur la situation actuelle. 

Rappelez-vous que l’abbé Lémann, après avoir expliqué les raisons de cette défection du peuple juif, commente 
la seconde Épitre de l’Apôtre saint Paul à Timothée, disant que beaucoup s’écarteront de la foi et s’attacheront 
à des esprits d’erreurs. C’est aujourd’hui la secte conciliaire et ses erreurs modernistes, ses hérésies, le 
libéralisme et le faux œcuménisme, mais aussi pour la fausse majorité traditionnelle, se sont les erreurs sur 
l’infaillibilité de l’Église et le refus d’étudier et de reconnaître les méthodes de l’ennemi, et son aveuglement 
spirituel. Pour toutes ces raisons, ses responsables en sont aujourd’hui à espérer, naïvement, leur régularisation 
canonique par celui qui a choisi de s’appeler Benoit XVI, alors que celui-ci, attend que le fruit soit totalement 
mûr, tout en continuant d’accomplir les directives conciliaires et s’apprêtant à célébrer le 25ème anniversaire de 
l’apostasie d’Assise, sachant que dans cette fausse majorité traditionnelle il n’y aura pas de véritable 
contestation, tenue qu’elle est, par sa position même et puis par des engagements à son égard.  

C’est ainsi que l’on comprend combien les préalables à cette « régularisation » avec la secte conciliaire, font 
parties de ces « suggestions des méchants » dont Bourdaloue dit qu’elles sont les conséquences des infidélités 
et des désordres dans l’état d’aveuglement spirituel. Ce sont, mes bien chers frères, les conséquences de toutes 
ces messes célébrées en union avec l’hérétique ! « A cause de ces infidélités et de ces désordres, comme le dit 
très exactement Bourdaloue, Dieu abandonne leurs auteurs à leurs propres vues et aux suggestions des 
méchants ». Voilà donc comment s’effectue tout particulièrement pour cette fausse majorité traditionnelle, cette 
défection annoncée pour les derniers temps de l’Église.  

Alors puisqu’en cette Fête de l’Épiphanie, il est question des signes que Dieu donne, sachons, « en chrétien 
réfléchi, pour reprendre les termes de Mgr Gaume, comparer les faits avec ce qui est prédit ». Dans tous les 
événements actuels, il y a ceux qui géopolitiquement nous indiquent que nous sommes bien à la fin de l’Église 
de Sardes, à l’effondrement imminent de tout ce que est bâti sur les finances internationales, mais il y a surtout 
ces signes qui nous prouvent que se réalisent les temps dont nous parle l’Apôtre saint Paul dans son Épître aux 
Thessaloniciens lorsqu’il écrit : « Quand les hommes diront : 'Paix et sûreté !' c'est alors qu'une ruine soudaine 

fondra sur eux (…) ».  

L’annonce de la célébration du 25ème anniversaire de l’apostasie d’Assise, à la demande de Joseph Ratzinger, 
avec de nouveau la réunion des représentants de fausses religions pour la paix, est un signe évident que cette 
ruine est imminente, que les châtiments sont proches. Voilà ce que nous devons retenir des faits actuels, en 
nous préparant à des châtiments justement mérités.  

Et comme nous sommes aussi en ces temps de diminutions des vérités de la foi, je voudrais donc préciser 
maintenant pourquoi, même dans nos milieux, tout n’est pas bien compris au niveau de la doctrine sur l’Église. 
N’ayant fait que l’annoncer dimanche dernier, voici la phrase qui apparait sur quelques liens informatiques, et 
même sur un lien en rapport avec mon site internet Fidem servavi : « Pour nous catholiques qui entendons bien 
demeurer toujours fidèles, le siège n'est pas vacant, il est occupé par un non catholique, par un usurpateur ». Je 
suis donc obligé de repréciser que l’auteur de ces propos n’a pas compris ce qu’était le Siège apostolique. Et il 
en est de même sur le site Virgo-Maria, dans la présentation « qui sommes-nous », car il apparaît aussi une 
phrase erronée. Il est écrit en parlant de l’ennemi : « Aujourd’hui avec le modernisme il a réussi (…), à 
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s’asseoir sur le siège de Pierre », et une note renvoie au passage de l’exorcisme de Léon XIII que vous 
connaissez.  

Tout cela montre donc que l’on n’a pas compris ce qu’est le Siège apostolique et ce que signifie Léon XIII. De 
plus, en réfutant à juste titre la thèse qui consiste à dire que le Siège apostolique est matériellement occupé, les 
auteurs de ces propos ne se rendent pas compte de leur contradiction puisque pour eux aussi le Siège 
apostolique serait occupé ! Je reprends alors ce qui est très précisément expliqué sur mon site : expliquant 
pourquoi ces autorités ne sont pas légitimes, je dis en reprenant les termes de Léon XIII : « (…) ils ont réussi à 
poser depuis bientôt 50 ans (il faut dire maintenant : plus de 50 ans), là où fut institué le Siège du bienheureux 
Pierre, et la chaire de vérité, le trône de leur abomination dans l’impiété ». Et je précise : « ainsi, puisqu’il s’agit 
de leur propre trône et non du Siège du bienheureux Pierre, ce dernier est donc réellement vacant, en sorte que 
le pasteur étant frappé, le troupeau puisse être dispersé ».  

Ainsi pour conclure, après ce point sur la situation actuelle qui s’aggrave et cette remarque nécessaire sur cette 
erreur qui touche la foi en l’Église, puisque l’Oraison Collecte nous dit : « O Dieu, qui avez manifesté 
aujourd'hui, par une étoile, votre Fils unique aux Gentils : faites, dans votre bonté, que, vous connaissant déjà 
par la foi, nous arrivions un jour à contempler l'éclat de votre gloire », désirons véritablement aller au Ciel, mes 
bien chers frères. Les rois Mages sont un double exemple : morts martyrs, ils sont allés jusqu’à donner leur vie 
pour Notre Seigneur Jésus-Christ et ils le voient désormais dans sa gloire au Ciel. Et puis les rois Mages ayant 
ouvert leurs trésors à l’Enfant-Jésus, nous aussi présentons spirituellement notre or, notre encens et notre 
myrrhe, manifestons toute notre adoration à Notre Seigneur, et faisons toujours en sorte qu’Il soit le Roi de nos 
cœurs ici-bas. 

Faisons passer ces intentions par la médiation de la très sainte Vierge Marie, car l’Évangile nous disant que les 
Rois Mages trouvèrent « l’Enfant et Marie sa Mère », il s’agit d’une invitation à supplier la très sainte Vierge 
Marie qui nous a donné son divin Fils.  

Ainsi soit-il. 

Abbé Michel Marchiset 
 

 

Prière après la Messe, tous les dimanches et jours de fêtes, pour demander à Notre 
Seigneur Jésus-Christ, Roi de France, le retour de Son Lieutenant, le roi très chrétien, et 
ainsi le retour de la France à sa vocation d’origine. Ouvrir - Télécharger en PDF 
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